

Weldmetrix GmbH, Gutheil Schoder Gasse 17, 1230 Wien, Österreich
Christian Farmer, CEO

Dr. Alexander Schwenk zeichnet sich durch ein hohes Maß an Engagement und Zielstrebigkeit aus. Er verfolgt seine Vorhaben mit außergewöhnlicher Energie und hat dabei oft unkonventionelle, aber wirkungsvolle Herangehensweisen. Als Visionär mit ausgeprägtem Weitblick agiert er vorausschauend und versteht es, über den Tellerrand hinauszudenken. Dabei verliert er nie den Gesamtüberblick und behält auch in komplexen Situationen die wesentlichen Zusammenhänge im Blick.

Eine umfassende Fachexpertise in Beschichtungstechnologien in Kombination mit seinem schnell wachsenden Netzwerk stellen für jeden Partner einen klaren Mehrwert dar.

Zuverlässigkeit und Verbindlichkeit prägen sein berufliches Auftreten: Auf sein Wort ist Verlass, Absprachen werden eingehalten, Zusagen umgesetzt.

Darüber hinaus bringt er ein starkes Interesse an technologischen Weiterentwicklungen mit und bewegt sich gerne in einem dynamischen, zukunftsorientierten Teamumfeld. Die Kombination aus Innovationsfreude, Verlässlichkeit und strategischem Denken macht ihn zu einem wertvollen Partner in unterschiedlichsten Konstellationen.

Dr. Alexander Schwenk is characterized by a high degree of commitment and determination. He pursues his projects with extraordinary energy and often has unconventional but effective approaches. As a visionary with a pronounced foresight, he acts with foresight and knows how to think outside the box. He never loses sight of the big picture and keeps an eye on the essential connections even in complex situations.

His comprehensive expertise in coating technologies, combined with his rapidly growing network, represents clear added value for every partner.

Reliability and commitment characterize his professional demeanor: You can rely on his word, agreements are kept, promises are implemented.

He also has a keen interest in technological developments and enjoys working in a dynamic, future-oriented team environment. The combination of innovative spirit, reliability and strategic thinking makes him a valuable partner in a wide variety of constellations.